

Der Büchertisch

Wir setzen heute den Hinweis auf neu erschienene Bücher fort.

Zunächst sei empfohlen ein Predigtband von Karl Barth „Fürchte dich nicht“ (Chr. Kaiser-Verlag München, brosch. 9.80, Leinen 12.50 DM). Diese Predigten sind in den Jahren 1934—48 gehalten worden. Von K. Barth haben wir uns immer wieder etwas sagen zu lassen, vor allem auch von dem Prediger K. Barth. Erstaunlich, wie in diesen Predigten aus weltbewegenden und erschütternden Jahren gar nicht die Rede ist von dem, was in der Welt geschieht, sondern von dem, was fort und fort in der Kirche geschieht, die ganz allein auf das Wort ihres Herrn hört. Schlicht in der Form, aber eindringlich in der Sprache sind diese Predigten das Zeugnis eines Mannes, der uns immer wieder von uns und unseren Meinungen und Gefühlen wegruft zu

dem, was das Wort sagt. Wer K. Barth noch nicht kennt, kann ihn hier kennen lernen.

*Evang. Kirchenblatt für
Rheinhausen, N° 3 vom 11. 12. 49*